D'ARC

rc, l'héroïne chère t la France, a été reuse à Rome. C'est cuteurs sectaires et de nos pères. Elle res; car par le cœur infants de France...

ent les dépêches nt Pierre de Rome). 0 heures, des myriaut-à coup bependant rmonie. Bientôt la slats s'avança sous de draperies rouges les miracles opérés ip d'œil féérique. La placée sur l'autel, ers mots du bref de plennité au début de e Credo - les voiles anne apparut entout à toute volée. Le ines firent résonner nagnifiques du Credo erbe et un immense

ui a célébré à Sainthonneur de Jeanne "La cérémonie de l'après-midi — continuent les dépêches—
n'a pas été moins impressionnante. Le Saint-Père, suivant la
tradition, vint prier non plus auprès des restes de la Bienheureuse, car on sait qu'elle a été brûlée à Rouen, mais auprès
de sa statue. Accompagné de sa garde, Ple X traversa les rangs
des fidèles agenouillés et se rendit jusqu'au pied de l'autel, où
se trouvait la statue de Jeanne. Après les chants liturgiques,
on présenta au pape les cadeaux traditionnels: un panier de
fleurs et une Vie de la Bienheureuse en un volume magnifiquement relié ».

L'Eglise fait toujours grandement et noblement les choses. A la simple lecture de ces dépêches on aperçoit sans doute en partie, on devine plutôt et on imagine ce que dût être le déploiement des pompes et des rites. Mais il faut avoir été témoin une fois dans sa vie, croyons-nous, de ces incomparables et si émouvantes cérémonies que sont une béatification ou une canonisation, pour s'en faire une juste idée.

Cette fois, répétons-le, c'est la France catholique qui était à l'honneur. Plus de soixante mille pèlerins, a-t-on dit, étaient là venus de France. Presque tous les évêques de France étaient là. Et M. Combes, et M. Clémenceau qui s'imaginent avoir rompu les liens quatorze fois séculaires qui unissent la France à l'Eglise? Ah! comme ils se trompent, et aussi, comme cela nous soulage et nous fait du bien au cœur!

Plusieurs de nos compatriotes canadiens, nous le savons, assistaient auprès de nos cousins de France à ces fêtes splendides, en particulier, Mgr Racicot, évêque auxiliaire de Montréal, à qui Mgr l'archevêque, nos lecteurs ne l'ont pas oublié, a confié la mission de représenter le diocèse en cette glorieuse circonstance. Mgr de Pogla devait prolonger son séjour à Rome et en Europe, notamment pour assister à la béatification de Jean Eudes — le Père des communautés du Bon-Pasteur d'Angers — dimanche prochain (25 avril), et aussi pour visiter